

# *Afirma Parlamento de Ecuador que Cuba y Fidel significan solidaridad y altruismo*

---



Quito, 1 dic (RHC) La Asamblea Nacional de Ecuador homenajeó hoy, en Quito, al recién fallecido líder cubano Fidel Castro y a su pueblo, a quienes consideró ejemplo de solidaridad y altruismo.

En una resolución presentada por la diputada María Augusta Calle y aprobada por el pleno, el máximo órgano legislativo de esa nación andina expresó condolencias a la familia, el gobierno y el pueblo caribeño, por la muerte del Comandante en Jefe de la Revolución Cubana.

El texto resaltó la solidaridad del territorio insular con los ecuatorianos desde la década de los años 1960, a través de unas 10 mil becas de educación superior.

Asimismo, destacó los numerosos tratamientos médico-quirúrgicos recibidos por ecuatorianos en tierra cubana y las misiones de especialistas en salud, deportivas, pedagógicas y científicas que ofrecieron colaboración en todo este territorio nacional, asistencia vigente en la actualidad.

El documento detalla que Cuba realizó 154

mil 653 cirugías oftalmológicas, aplicó factor de crecimiento epidérmico humano recombinante a dos mil 217 pacientes diabéticos y salvó la vida de 117 personas, 104 adultos y siete niños con trasplantes renales.

El Parlamento ecuatoriano manifestó además confianza en que frente a todos sus avances, logros, victorias y firmeza de Cuba, no habrá amenaza capaz de frenar su camino revolucionario de soberanía, autodeterminación, solidaridad e integridad.

Al mismo tiempo, reiteró el apoyo incondicional del pueblo ecuatoriano y la Asamblea al gobierno y pueblo de ese país en su lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto por Estados Unidos y cuyo cese ha exigido por 25 años consecutivos la Asamblea General de las Naciones

Unidas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114040-afirma-parlamento-de-ecuador-que-cuba-y-fidel-significan-solidaridad-y-altruismo>



**Radio Habana Cuba**